
SERVE TO CHANGE LIVES

第 2104 回例会　2021.12.16　晴　司会　野田会員

　ロータリーソング　「それでこそロータリー」「４つのテスト」

◎本日の出席状況

　出席：25 名（20 名）中 11 名　55.0％

　欠席：藤代・長野・斉藤（守）・斉藤（英）・中村・三須・大原・松本・平山（相澤・柴田・藤井・織戸・鯨井）

 各会員

鈴木（恭）会長

　今年の例会も通常例会は今日が最後で、来週の夜間例会で今年の活動も最後となります。今年は数ヶ月コ

ロナによる休会があり、なかなか活動が進まない現状もありますが、来年は改めてロータリー活動を進めて

いこうと思います。
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　さて年末で活発になっているのがふるさと納税です。自分の居住地以外の自治体に対して、寄付を行うこ

とで返礼品をもらいながら税金の控除を受けるという制度です。簡単に言えば税金の負担はほとんど変わら

ずに色々なものをもらえる制度です。

　この制度自体は色々な問題があり、これが増えれば済んでいる自治体の税収が減るとか、所得の高い人ほ

ど多く返礼品をもらえる完全逆進性、あまり多くもらうと一時所得の対象になるなど隠れた問題があります。

税金の理論からもかけ離れたもので、税理士としてはあまり歓迎するべきものではありません。医療費控除

と並んで大量にあると入力の手間が大変というこちらの事情もあります。

　ただ良くない制度と思われても現にある制度なので、有効に活用するの推奨しています。ただ法人役員や

サラリーマンの給与所得の人は、事前にその年の所得が概ね把握できるので比較的良いのですが、私のよう

な個人の自営業の者からすると年末にならないと所得の状況が確定しない場合もあります。そうなると今月

に入ってから返礼品を見ながら寄付先を選定しています。冷凍食品や消費期限の短いものもあるので、冷蔵

庫は溢れるし結構大変なことになっている人もいるようです。

　いつもは皆んな嫌々払う税金ですが、進んで納税（寄付ですが）をする珍しい制度です。ある人から聞い

た話として、選挙以外で自分で税金の使い道を能動的に指示できるのはこのふるさと納税しかないとのこと

です。普通は納税しただけでその先の使い道はほとんどの人は関与できませんが、このふるさと納税だけは

税金の送り先、使用目的もある程度指定できる制度です。まだやったことがない方がいれば一度挑戦してみ

てください。

三須幹事

１．柴田正道会員より退会届が提出されました。

　　先ほど持ち回り理事会によって、退会が承認されたことをご報告致します。

２．地区米山記念奨学委員会より、2019 年に開催された「絆 in モンゴル」動画再編集視聴のご案内と、奨

学生による卓話依頼書が届いております。

　　当クラブは本日この後卓話をお願いしております。

３．日本のロータリー 100 周年実行委員会より「日本のロータリー 100 周年ビジョンレポート 2020」が届い

ております。回覧いたします。データファイルご希望の方は事務局までお知らせ下さい。

４．バギオ基金より 2020 年事業報告書と基金へのご寄付のお願いが届きました。

５．ロータリー文庫運営委員会よりデジタル化済資料廃棄のご連絡がありました。

６．君津ロータリークラブ創立 50 周年記念式典のご案内。

　　日　時：2022 年２月 26 日（土）　　登録開始 12：30　　点鐘 13：30

　　場　所：かずさアカデミアパークホール　メインホール

　　登録料：15,000 円　　締切：2022 年１月 21 日（金）

７．2022 年１月、クロス・ウェーブの工事が入ります。工事期間中は外壁周りに足場を組む為入り口が暗く

なりますが例会はありますのでお間違えの無い様にお願いします。

　　　　本日の卓話

　　　　　・地区米山委員　金子雄司様より、米山奨学金等のご案内

　　　　　・米山奨学生　曾　雅琪　（ゾン　ヤーチー）様　卓話

　　　　　　　「自己紹介、日本での生活（研究テーマ）、今後の目標について」

幹 事 報 告



・金子雄司様、御父上もしくは御本人でも、船橋東クラブへのお戻りをお待ちしております。 鈴木　恭浩

・ゾンヤーチー様卓話ありがとうございます。日本語と日本文化を通じて、中国の文化等を日本にも広めて

いただきたいと思います。 鈴木　恭浩

・通常例会は今日で最後になります。皆様お世話になりました。また新年元気にお会いするのを楽しみにし

ております。良い年をお迎え下さい。 鈴木　恭浩

・金子雄司君、ようこそ大きく立派になって…。本日は地区委員ご苦労様です。ゾンヤーチーさん美声で流

暢な日本語での卓話に感心。（言語専攻だから当り前か）感謝。 遠田　　毅

・船橋クラブ金子様、父様の金子研一様にはお世話になりました。米山奨学生ゾンヤーチーさん、本日は大

変ごくろうさまでした。当クラブは地区寄付目標年間 15,000 円以上達成しております。 岡田　敏男

・ゾン・ヤーチーさん、卓話ありがとうございます。クラブでは久しぶりの外部卓話者です。 山口　習明

・地区米山委員金子雄司様、米山奨学生ゾンヤーチー様、本日は卓話にご訪問いただきありがとうございま

す。 山﨑　新一

・本日は、地区米山委員金子様、米山奨学生ゾン・ヤーチー様、卓話ありがとうございます。出身地のご紹

介興味深かったです。 水庫　直子

・金子さん、東クラブへようこそ。曽さん、流石に日本語専攻されていらっしゃるだけありますね。日本の

方が話されているようです。頑張って。 大家　浩明

・所用があり、早退いたします。卓話、途中までしか聞けず残念です。ゾンさんの日本語がとても上手でびっ

くりしました。 山本　宏子

・地区米山委員の金子様、米山記念奨学生のゾン・ヤーチーさん卓話ありがとうございました。野田　真司

・金子雄司様、ゾン・ヤーチー様本日の卓話ありがとうございました。ゾンさんの日本語の上手さに驚きま

した。 鈴木　隆男

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 12 月 16 日　12,000 円 累計　340,000 円

12月23日（木）　忘年会（夜間移動例会）

　　30日（木）　年末休会

　　　　　　　（定款第７条第１節による）

2022年

１月６日（木）　定款第７条第１節による休会

　　13日（木）　会計中間報告

　　　　　　　三つのお祝い会員スピーチ

　　　　　　　理事会

週報今週の担当　　　水　庫

12・１月のプログラム


